

jueves 7 de septiembre de 2023

La Laguna recibe al CB Canarias antes del inicio de la nueva temporada

Luis Yeray Gutiérrez: “Es un honor recibir a un club que representa tantos valores, especialmente la identidad de la ciudad”



El salón de plenos del Ayuntamiento de La Laguna acogió este miércoles, 6 de septiembre, la ya tradicional recepción oficial de la Corporación municipal a los representantes del cuerpo técnico y plantilla del Club Baloncesto Canarias, antes del comienzo de la nueva temporada 2023-24.

El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, ejerció de anfitrión junto a otros miembros de la Corporación municipal, mientras que la entidad aurinegra estuvo encabezada por su presidente, Félix Hernández; el entrenador del equipo, Txus Vidorreta; y miembros de su plantilla.

En su bienvenida, Luis Yeray Gutiérrez destacó que “el Ayuntamiento de La Laguna es su casa, y todos los trabajadores del mismo queremos trasladar nuestro agradecimiento porque estén aquí hoy”. El alcalde estableció que “hablar del CB Canarias es hablar de identidad lagunera y amor por esta ciudad” y “todos los laguneros y laguneras sienten un orgullo inmenso de ustedes”.

El presidente del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, Badel Albelo, quiso agradecer la presencia del equipo, definiendo como “un honor” el poder contar con el Lenovo Tenerife en el municipio. También aprovechó la ocasión para desear suerte al club en todos sus objetivos de la temporada.

Por su parte Félix Hernández quiso agradecer a la institución el apoyo mostrado, así como “a La Laguna, la ciudad que nos ha visto nacer y crecer. Es nuestra obligación venir cada año a darle las gracias, así como al Ayuntamiento, que es fundamental para nuestro proyecto”. El presidente del actual Lenovo Tenerife recordó que se viene de “el mejor año de la historia del club, con título internacional, final nacional, clasificación a una Final Four europea y repitiendo en *playoff*”. Hernández prometió “seguir implicados con el municipio, a seguir compitiendo y a seguir dando alegrías a los aficionados”.

A continuación, Txus Vidorreta, entrenador del primer equipo, afirmó que “como siempre, competiremos al máximo en todos los torneos, con San Cristóbal de La Laguna muy presente en todo lo que hacemos. Estamos muy orgullosos de representar a nivel nacional, europeo y mundial esta ciudad”.



El acto finalizó con la entrega por parte del presidente, Félix Hernández, de un obsequio conmemorativo, en el que se incluyó una representación de la nueva equipación aurinegra. El alcalde del Consistorio lagunero agradeció este detalle y pidió a los representantes del equipo su firma para guardar y exponer este recuerdo en las instalaciones municipales.